

Kitzbüheler Horn:

Jungschützenmesse

Die Jungschützen des Rupert Wintersteller Schützenbataillons haben im September 2002 aus Anlass der 50. Wiederkehr der Gründung des Bataillons ein Kreuz auf dem Kitzbüheler Horn errichtet. Seither wird alljährlich Anfang September, unter zahlreicher Teilnahme von Jungschützen, Betreuern und Schützenfreunden, eine Messe zelebriert. Kooperator Christoph Eder hat es in Mundart bestens verstanden, den Anwesenden das Evangelium des Tages über die Schuldvergebung zeitnah näher zu bringen. Musikalisch wurde die Messe bei traumhaftem Bergwetter von den Bairer Musikanten aus Oberndorf gestaltet. Veranstalter war in diesem Jahr das Bataillon selbst, bestens organisiert vom Bataillons-Jungschützenbetreuer Lorenz Ritter. Die Grüße des Bataillons überbrachte Bataillons-Kommandant-Stellverteter Alois Foidl.



Jungschützen des Bataillons mit Koop. Christoph Eder und Betreuern

Foto: Hans Kowatsch